



EMBAJADOR ESPAÑOL VISITA EL SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS 911

Con el objetivo de estrechar relaciones de amistad y cooperación en el tema de atención a emergencias, el embajador de España Guillermo Kirkpatrick de la Vega, visitó hoy las instalaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911, en donde fue recibido por Lisandro Rosales Banegas, director de esta institución.

En la visita a las instalaciones del 911, el embajador Kirkpatrick, conoció de primera mano, la operatividad, alcances y logros que ya obtiene del Sistema de Emergencias de Honduras, que lo convierten en una herramienta vital en la lucha contra la criminalidad organizada y delincuencia común, así como, en la pronta atención a emergencias médicas, incendios y por el impacto de fenómenos naturales.

El embajador también conoció los protocolos de atención en casos de emergencias en las zonas urbanas y turísticas que anualmente son visitadas por ciudadanos españoles en sus viajes de placer o negocio, que ahora cuenta con un servicio rápido, profesional y oportuno para su seguridad.



CENTRO DE OPERACIONES DE SANTA ROSA RECIBE A LAS AUTORIDADES MUNICIPALES DE COPAN

Alcaldes del departamento de Copán, autoridades departamentales y representantes de sectores integrados al comité de seguridad visitaron nuestro centro de operaciones en el occidente del país.

El recorrido fue dado por Dennis Mauricio Armijo Director del centro, quien mostro la operatividad del sistema, el comportamiento de las llamadas recibidas y los logros que ya está dando el sistema en atención a emergencias y nuestro sistema de videovigilancia en los departamentos de Copán, Lempira.

Así mismo se comprometieron a socializar y mostrar la importancia del buen uso de la única línea de emergencias, sobre todo de que el mensaje llegue a cada centro educativo del occidente y poder reducir las llamadas falsas o molestar.



RECONOCIMIENTO AL SNE 911 POR EL PRESIDENTE JUAN ORLANDO HERNANDEZ

Lisandro Rosales Banegas ministro director del Sistema Nacional de Emergencias 911 recibió de manos del Señor presidente de la República Juan Orlando Hernández, un reconocimiento especial en el marco de la campaña "Camino a La Paz", por el aporte en la lucha contra la criminalidad y seguridad del país.

Así mismo recibieron reconocimiento diferentes instituciones encargadas de la seguridad nacional, en el evento el mandatario prometió respaldar a las instituciones comprometidas con la seguridad nacional entre las que se encuentra el SNE 911, así mismo impulsar acciones preventivas y reactivas para la población hondureña.

En el evento las autoridades de FUSINA rindieron su informe sobre los avances en la reducción de los índices de criminalidad en el país, también se rindió homenaje a los caídos en el cumplimiento de su deber en nuestra nación.



COORDINADAS Del 01 Al 31 De Enero Del 2019

ASISTENCIAS
90,098
ASISTENCIAS ATENDIDAS

9,575

ACCIDENTES DE TRÁNSITO

6,974

VIOLENCIA DOMÉSTICA

10,778

EMERGENCIAS MÉDICAS

15,152

DELITOS COMUNES

3,427

INCENDIOS

